

Habema Peduli: Pelayanan Kesehatan Gratis Bagi Warga Batas Batu Disambut Antusias

Jurnalists Agung - PAPUA.INFORMAN.ID

Dec 9, 2024 - 17:31



NDUGA- Menjadi hari yang penuh harapan bagi warga Kampung Batas Batu, Distrik Krepkuri, Kabupaten Nduga, Provinsi Papua Pegunungan. Satuan Tugas Yonif Para Raider 503/Mayangkara Kostrad yang tergabung dalam Komando Operasi HABEMA menggelar kegiatan pelayanan kesehatan gratis sebagai wujud nyata kepedulian terhadap kebutuhan masyarakat di wilayah tugas.

Bertempat di Pos Batas Batu, kegiatan ini melibatkan Tim Medis Satgas yang

memberikan berbagai pelayanan kesehatan, mulai dari pemeriksaan kesehatan umum, pengobatan penyakit ringan, pemberian vitamin, hingga edukasi tentang pentingnya pola hidup sehat. Warga, baik tua maupun muda, hadir dengan penuh antusiasme untuk memanfaatkan pelayanan tersebut.

Salah satu warga yang mendapatkan pelayanan kesehatan, setelah menerima pengobatan untuk luka di kakinya, berkata dengan penuh rasa syukur, "Terima kasih Pak Dokter 503. Saya merasa sudah sembuh sekarang. Tuhan memberkati TNI."

Komandan Satgas Yonif Para Raider 503 Kostrad, Letkol Inf Galih Widiharyo Nugroho, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari tugas TNI untuk mendukung upaya percepatan pembangunan di Papua, khususnya dalam memberikan pelayanan dasar kepada masyarakat.

"Kami berkomitmen untuk selalu hadir dan membantu masyarakat setempat, terutama dalam bidang kesehatan. Kegiatan ini adalah salah satu cara kami mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat Papua, serta memastikan kebutuhan dasar mereka terpenuhi," ujar Letkol Inf Galih.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, turut memberikan apresiasi terhadap inisiatif ini. Menurutnya, pelayanan kesehatan gratis adalah bentuk nyata dari pelaksanaan Instruksi Presiden Nomor 9 Tahun 2020 tentang Percepatan Pembangunan Kesejahteraan di Papua.

"Kegiatan ini menunjukkan bahwa TNI tidak hanya hadir untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk melayani masyarakat secara langsung. Upaya seperti ini sangat penting dalam menciptakan Papua yang lebih sehat, sejahtera, dan harmonis," ungkap Brigjen Lucky Avianto.

Kegiatan yang berlangsung lancar ini bukan hanya sekadar pelayanan kesehatan, tetapi juga menjadi momen untuk memperkuat kepercayaan masyarakat terhadap TNI. Dengan dedikasi seperti ini, Satgas HABEMA terus menunjukkan komitmen untuk membangun Papua yang lebih baik.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho